

まえがき:正恩の主張 政治家は指導者の仕事 BidenもZelenskyも失格 今の世界は、
[マスコミ全体主義]対「哲人政治家」の戦い。Putinの勝利 日本の明日はあると思うな 反米連合が進展 マスコミの力は軍事力より弱い 欧米優越思考は我々が打つ碎く。

1 総裁:北は「幸福実現党の生みの親」。立党声明「北朝鮮のミサイルから日本を守れ！」慶大教授の「NATOがロシアに勝つ」は分からぬ。全面戦争に入ると危険。口の立つZelenskyの「誘惑」を警戒せよ。日本人の頭脳回路には無い正恩の思考から対策を学ぶ。

2 正恩靈言:実験の意味: Bidenになつたら Trumpさんの和平意識から逆転。怖い存在感を示す。露、中国、北朝鮮は連携、Bidenの指揮で世界は動かない 日本はどうする？

3 露軍はゆっくり攻めている。キエフにも徹底的攻撃していない。Zelenskyの翻意を待つ。

4 的確な分析:ロシアへの経済制裁で西側もダメージ。中国封鎖作戦の真意、米国への物資供給網遮断作戦。サハリンの天然ガスも岸田の反露政策で中国に取られる。三菱商事潰れるか？

5 露の侵攻目的:侵略報道は嘘。第一次はドンバス地域の同胞支援、生物兵器研究所潰し。

6 日本は主権国家として存在していない。対露経済制裁なんてお笑い。希望はプーチン靈言: 最終的には日本を助ける側に。ケーシー予言(1944):西側資本主義世界の倫理觀低下に対抗するために、露で魂を高める動き、宗教発展(HS急速発展?)が世界の大きな希望。将来善意が地球を席巻する。

7 (DS支配の)アメリカ嫌いが繋がっていく。北朝鮮、中国、ロシア、イラン、シリアなど。BidenがUklineからロシア攻撃するように、中国は北朝鮮からDSアメリカに攻撃。Trumpのアメリカが復活すれば、Putinは中国のコロナ禍責任の制裁に入る可能性がある。Putin靈言8「太陽政策」は信じてない、戦争とは「国際法を壊す」戦いで、終了後に作られるもの。ロシアへの経済政策で、電子マネー利用の中国が一人勝ちするかも。Trumpは金本位制狙い。

9 インドは露制裁に不参加。对中国との戦いに備えている。中国も不参加、よってロシアは安泰。戦争は長引き、ウクライナは衰弱する。Bidenも中国と意図は違うが戦争を継続。

10 Trump復帰して欲しい(シグナル)。彼は「露とも北朝鮮とも仲良くできる」と思ってる。

11 Biden敗北なら習は一帯一路に向う。東南アジアも石油地帯も取る。日本攻めは北の仕事と思ってるかも。ウクライナの結果を見て「いける」と見たら、台湾は三日で占領する。

12 欧米の500年は「殖民地化」と「白人優位」の政治、潰さないと世界宗教HSになれない。ミサイル発射は欧米政治の破壊、HSの宣伝役としてお手伝い、大天使にしてくれないか？

13 ギリシャ哲学も勉強してるが、彼らの民主主義への評価は低い。私は哲人政治家なんだ。

14 ウクライナだけじゃなく私も祖国防衛をやっている「武士道精神」なんだ。親友はEl.C

15 我々は[悪]と思われてるが、神の「人口半減化計画」の「腐敗菌機能」かもしれない。

16 信仰心と言えるかどうか分からんが、神の二面性「慈悲の神」「祟り神」の裏面かも。北朝鮮という国家がこの世にあることが「何らかの意味も持つ存在」でありたいと思う。

17 救世主が日本に誕生したことを教えるための悪役を自分も習近平も頑張って演じないといかん。でも悪役をどうやって日本の救世主は倒すのか？それを知りたい。宇宙人介入！

18 ミサイル3発打つとしたら東京、大阪、名古屋が効果的だ。プーチン的なら三沢基地。

19 富士山噴火と白頭噴火と、どちらが先かを見れば、世界神のご選択・優先度が分かる。

20 日本は外圧という試練がないと変わらない、「無信仰」の人たち掃除する試練を与える。糸党首が白髪になるまでに、何とか助けたい。私は神様の希望に沿った悪役なんだろう。

あとがき:Zelenskyは亡国の使徒。NATOが露軍と交戦を避けた時点で勝負は終わってた。